

PETROGLIFOS DE PUSHARO

20

S. XV - S. XVI d.C.



Ubicados en Madre de Dios, en el suroriente del Perú, dentro del Parque Nacional del Manu, los petroglifos de Pusharo muestran una variedad de imágenes de forma antropomorfa, serpientes, huellas de felinos, representaciones geométricas, motivos zoomorfos y astronómicos. Están grabados sobre paredes de roca, donde la más grande mide alrededor de 30 metros de largo y su altura oscila entre 4 y 8 metros. Fueron descubiertas en 1921 por el padre dominico Vicente de Cenitagoya. Aún no existe consenso sobre la época de su realización y las diversas opiniones se basan en la observación de las figuras. Considerando los iconos representados, este sitio parece corresponder a una larga secuencia de ocupación, siendo la mayoría correspondiente al período Inca Imperial.

MADRE DE DIOS